

Stadtwerke München

Kooperation mit IEP

[22.11.2017] Die Stadtwerke München und das Unternehmen IEP, eine Tochtergesellschaft der Gemeinde Pullach, wollen ihre Fernwärmenetze verbinden und gemeinsam Projekte der Tiefen Geothermie entwickeln.

Im Bereich der Tiefen Geothermie wollen künftig die Stadtwerke München (SWM) und das kommunale Unternehmen Innovative Energie für Pullach (IEP) kooperieren. Eine entsprechende Absichtserklärung wurde vergangene Woche unterzeichnet. Unter anderem wollen die Stadtwerke München und die Tochtergesellschaft der Gemeinde Pullach ihre Wärmenetze verbinden und so die Möglichkeit schaffen, Fernwärme auszutauschen. Zudem wollen beide Partner gemeinsam nach Thermalwasservorkommen südlich von Pullach suchen und diese erschließen.

Helge-Uve Braun, Technischer Geschäftsführer der Stadtwerke München, erklärt: „Für die SWM bedeutet diese Zusammenarbeit einen weiteren Schritt hin zu unserem Ziel, München bis 2040 zur ersten deutschen Großstadt zu machen, in der Fernwärme zu 100 Prozent aus Erneuerbaren Energien gewonnen wird.“ Die IEP könne durch den Netzzusammenschluss ihre Geothermieanlage besser ausnutzen und nicht benötigte Wärme ins Netz der SWM einspeisen. Die geplante Kooperation steht nach Angaben der Stadtwerke München grundsätzlich auch anderen Kommunen offen.

(al)

Stichwörter: Geothermie, Innovative Energie für Pullach, Stadtwerke München